

Schaffhausens Gräfin

Monika Dettwiler wirft einen Blick in die Geschichte Schaffhausens. Ihr Roman erzählt vom Aufstieg der Nellenburger nach 1025 und von der Entwicklung der Stadt vom ärmlichen Nest zur florierenden Stadt. Gräfin Ita von Nellenburg steht im Mittelpunkt; historische Quellen über sie gibt es allerdings kaum, und so bleibt der Autorin viel Raum für Fantasie und Geschichten. Sie stellt Ita als eine emanzipierte und gebildete Frau dar und hält ihre Leser mit einer anrührenden Liebesgeschichte zwischen ihr und Eberhard von Nellenburg bei der Stange. (sda)